## Union Nationale des Syndicats Autonomes



## Enfin des masques!

Ce matin, la Direction Générale a informé les organisations syndicales représentatives que la distribution de masques aux agents RATP débutera dès demain, mercredi 8 avril.

L'UNSA RATP se félicite, qu'enfin, cette décision ait été prise!

D'aucun pourront protester qu'il était temps et que la décision est tardive. Sans doute.

Chaque agent se verra doté de masques chirurgicaux ou de masques tissus homologués, au gré des approvisionnements de l'Entreprise. Deux masques sont prévus par service, ce qui couvre effectivement l'amplitude de travail des salariés.

Depuis le début de la crise sanitaire, l'UNSA RATP n'a cessé d'exiger tous les éléments de protection des agents, notamment ces

protection masques.

> Les salariés de l'entreprise, défenseurs du service public et conscients de leur grande utilité en ces moments extrêmement difficiles vont pour autant travailler avec la forte appréhension de contracter le virus.

> La fourniture de ces masques était donc très attendue.

Aujourd'hui, l'UNSA RATP poursuit son travail pour une meilleure protection des agents :

-nous exigeons de nouvelles méthodes de désinfection des matériels et locaux car le nettoyage manuel est insatisfaisant!

-l'UNSA RATP revendique la reconnaissance des arrêts maladie en accidents du travail en cas de contamination.

